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お彼岸も過ぎ、衣替えの季節を迎えました 

北朝鮮ではミサイルを発射、トランプ大統領は激しい演説 

韓国は再々に渡り慰安婦問題を持ち出し 

中国も 10 月 18 日の全国代表大会に向けて権力闘争を繰り広げています 

国内では総選挙…自民・公明対希望の党の構図 

さて…どうなることやら 

10 月といえば 9月に引き続き台風も多く 

寒くなったり暑くなったり…風邪が流行っていますのでご注意下さい 

 

 

～10 月掲載内容～ 

 

*衆議院選挙 

*民進党解党は 

*希望の党 

*あなたならどの党に投票する!? 

*日本の安全 

*トランプ大統領国連演説 

*北朝鮮 

*各国の反応 

*韓 国 

*朝日新聞 

*朝日新聞が掲載された吉田清治氏のその後 

*東 芝 

*中国三大悪女 

*外国人実習生送別会では 
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衆議院選挙衆議院選挙衆議院選挙衆議院選挙    

 安倍首相は 25 日、今週召集される臨時国会冒頭での衆議院の解散・総選挙を表明しました。 

 記者会見した安倍首相は、北朝鮮からの脅威が高まる中で「国難突破」のため国民の政権負託を

改めて問うと語りました。衆議院は 9月 28 日の本会議で解散され、10 月 10 日公示の 22 日の投票

となりました。 

 安倍首相は総選挙に際し、消費増税の増収分を幼児教育無償化などに振り向ける使途変更による

全世代型社会保障や憲法改正推進などを掲げて挑みます。一方、民進党の前原代表は民進党を事実

上解党し、小池百合子東京都知事が率いる希望の党への合流を進めています。 

   

 

民進党解党は民進党解党は民進党解党は民進党解党は    

 多くの選挙区では、自民と希望が対決する政権選択選挙となりそうです。民進党は解党し小池氏

率いる希望の党に合流するといいます。小池氏は「民進側から希望で戦いたいという申込みがあっ

て初めて選ぶかどうかだ」と個人の心情を憲法観や安全保障へのスタンスで選ぶと見られます。 

 では、民進党はなぜ解党するのでしょうか!? 

 民進党が右左入り乱れた党であり、何も決められない党でもあります。悪く言えば烏合の衆とも

言えるのではないでしょうか。違うケースでいうと共産党と手を繋いでみたり、前代表の蓮舫氏の

二重国籍問題と訳の分からない線の引き方をしてみたり…全く同じ理念で動いていません。これで

は選挙は戦えないと判断したのでしょう。では、なぜ希望の光に合流(?) するのでしょうか？ 

 要は、有権者が「理念のハッキリしない党」「しがらみがある党」には投票しない、この事は都

議会議員選挙ではっきりと分かったのです。民進党は片方で解党し合流と言っています。 

 「もう一度政権交代を実現し安倍政権を退場に追い込みたい」「どうすればもう一度政権交代を

考え、名を捨てて実を取る決断を理解して欲しい」「理念を捨て政権を取りたい」という事なので

しょうか!? これでは有権者はついて行かないでしょう。 

 また、前原代表は無所属で出馬するという…なぜ? 無所属!? 答えは政党助成金にあるのでは? 

 昨年 1年間に交付された政党助成金は 97 億 4388 万円、民進党の金庫には 150 億円ぐらいの資金

があると言われていますが、希望の党には殆ど資金がありません。そのうえ東京都だけで地方にま

で組織がありません。希望の党、民進党資金を巡っての合流ではないかと疑いたくなりますね。 

 このため、前原氏ら一部と参院議員らが当面残って民進党を形式的に存続させ、政党交付金は事

実上希望の党の選挙活動などに充てると見られています。 
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希希希希望の党望の党望の党望の党    

  

 

 希望の党にはどちらかというと右寄りの人が多いです。 

 希望の党の発足は、小池知事が「しがらみのない政治」「大胆な改革」「日本をリセットするた

めに党を立ち上げる」と宣言し「寛容な改革保守政党」「情報公開」「ワイズスペンディング」な

どの綱領を発表しました。少なくても希望の党の小池氏は右寄り、メンバーをみると日本心の党の

代表者の中山恭子氏なども右寄りです。左寄りの民進党と合流することは民進党と同じ烏合の衆に

ならないか心配します。 

 では、自民党と希望の党ではどんな違いがあるのでしょうか!? 

  

自民党・希望の党 主張の違い 

 自民党 希望の党 

安全保障 〇 〇 

消費税 〇 × 

改 憲 〇 〇 

原 発 〇 × 

 

あなたならどのあなたならどのあなたならどのあなたならどの党に投票する党に投票する党に投票する党に投票する!?!?!?!?    

筆者の見解） 

 小池氏が東京都知事になった時は大変面白いと期待しました。その後、希望の党発足時に「しが

らみのない政治」を打ち出してきたのですが、確かに今の政治は「しがらみ」ばかりで改革が出来

ない政治、また世の中になってきている事は確かです。政治世界をリセットする事は誰もが必要と

考えているのではないでしょうか。しかし、理念の異なる民進党と合流(?) する事は先に書いた通

り何かしらおかしいとは考えられませんか!? 政権を取る為に、選挙に勝つだけの為に「名を捨て

実を取る」とは納得いかないのでしょうか? 

 一方、自民党は「しがらみ政治」が続き、安全保障は良しとしてアベノミクスの経済の立て直し

は失敗しています…さて、どの党を支持するのでしょうか? 

 国政に一番大事なことは国の、国民の安全を保障すること…言い換えれば安心して生活できる事

が一番大事だということは読者の皆様もご承知の通りです。これとは反対に、小さな事で山尾志桜

里氏の不倫、豊田真由子氏の暴言問題だけで国政に対する全人格を否定することは如何なものでし

ょうか。一番大事なことは、現在日本がしなければならない事は何か…それをして貰える人は誰か

…天下国家の舵取りをしっかりとして貰える人に投票する事が一番大事なのです。 
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この表を見ると、原発を除き大した違いは

ありません。ただ、希望の党が主張するのは

「しがらみのない政治とリセット」を主張し

ています。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

日本の日本の日本の日本の安全安全安全安全    

★今の日本は…自分の国は自分で守る 

 読者の皆様、想像して下さい。 

 泥棒があなたの家に押し込んで来たら 110 番通報し警察官が助けてくれますよね。 

 それが今の日本ですよね? 違いますか!? これが日本の仕組みなのです。 

 これが国と国ならどうでしょうか? 

 例を挙げてみましょう。 

 中国が尖閣諸島を狙っています、尖閣諸島は中国の物だと全く根拠のない事は明らかです。 

 理由はどうであれ、尖閣諸島は中国の物だ! 自分の物を争奪する為に戦争する!! …と、宣戦布

告され戦争を仕掛けられたらどうしますか? 110 番で警察を呼びますか? 

 日本には憲法 9条があります、侵略しないでくださいと言って守ってくれますか? 

 国連があるから何とか守ってくれるでしょう…と信じているのですか!? 

 国連が戦争をして守ってくれた国がありますか? まさか警察の代わりに米国が…なんて思って

いませんよね? 米国が自国の国益と天秤に掛け中国と戦争したくない、日米安保条約を放棄しま

す…なんて事になれば一貫の終わりです。 

 米国第一主義と謳っているだけに、どう考えても自分の国は自分で守るしかないのです。 

 

トランプ大統領国連演説トランプ大統領国連演説トランプ大統領国連演説トランプ大統領国連演説    

  

 

北朝鮮が敵対的な姿勢を辞めるまで、孤立させる為に全ての国が連携する時だ。 

 北朝鮮は核放棄以外に未来がないと理解する時であると警告しました。また米国と同盟国を守ら 

ざるを得ない場合、北朝鮮を完全に壊滅するほか選択肢はなくなると述べ、核開発を辞めるよう非 

常に強い調子で警告しました。 

 イランには「見せかけの民主主義のふりをした腐敗した独裁国家で、主要輸出品は暴力と流血と

混沌だ」と名指しで非難し、2015 年のイランとの核開発合意は「米国にとって最悪で最も片務的な

やり取りの一つだ」と批判。 

 ベネズエラ政府についても腐敗した社会主義独裁国家で、米国は行動に出る用意があると警告し

ました。内戦が続くシリアには国民の意思を尊重する政治的解決を模索していると述べ、中国へは

南シナ海では法を尊重すべきだとしています。 

 筆者なりに内容を分析してみると、過激な演説の中に見えてくることはあるのではないでしょう

か? その一つは米国第一主義を貫いた事で多国間貿易協定では互恵的でないといけないこと、国連

の分担金の是正、官僚主義の改革の必要性を訴えました。 

 過激な発言で度々驚かされますが、国連という平和の殿堂で

ある舞台で戦争も辞さない…という様な演説をしたのには前

代未聞でビックリしました。その発言内容を見てみましょう。 

 9 月 19 日の国連総会でトランプ大統領は初めて演説し、北

朝鮮の金正恩労働党委員長に対し「チビのロケットマンが自分

と自分の政権について自殺行為を遂行している」と皮肉り、北

朝鮮は自国民を飢えさせ弾圧している。罪のない米国民を拘

束、スパイ教育の為に海岸から 13 歳の日本人少女(横田めぐみ

さん)を拉致した。北朝鮮の金正恩体制は向こう見ずで下劣だ。

核・ミサイル開発を無謀に追求し全世界に脅威を与えている。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 また、各国の敵がどの国であるかをハッキリさせ、味方とは協調するという米国流? の姿勢を鮮 

明にしました。 

 一方、北朝鮮問題やテロ解決に他国との協調を求めました。各国の反応は!? 

 

北北北北朝鮮朝鮮朝鮮朝鮮    

  

 

 

★北朝鮮の真意は? 

 北朝鮮は米国を攻撃できる核兵器とこれの運搬手段である弾道ミサイルを保有する事が唯一の 

生存手段だと考えています。たとえ国際秩序に反すると幾ら非難されても北朝鮮が諦める筈がな 

い。中国が制裁を強めればロシアがある…と両天秤を操っています。 

 

各国の反応各国の反応各国の反応各国の反応    

★中 国 

 強い経済制裁を掛けきれない理由は? 

 中国は北朝鮮と国交のある国で、同じ共産主義政権つまり共産主義独特の思考で同志を庇うのは

当然な所もあるのです。また、制裁を強めて経済状態が悪化すれば追い詰められた北朝鮮が自棄に

なって軍事的に暴発するかもしれないと恐れるのです。 

 …第二次世界大戦の日本と同じようです。中国と米国(韓国)との間の緩衝材の役割を担っている

北朝鮮が崩壊し南北が統一するとアメリカ軍が中国に近づくので戦略的にマズイのです。 

 中国国内では権力闘争の最中で、北朝鮮との貿易で利益を上げているのが遼寧省、中国中央政府

と地方政府の利益が必ずしも一致せず、地方政府(役人及び貿易関係者)の利益と相反する恐れがあ

るのです。10 月開催予定の全国代表大会を控え地方の反発を恐れているもの原因の一つです。 

 

★ロシア 

 セルベイ・ラビロフ外相は北朝鮮とトランプ大統領の相互の威嚇が激化していることについて

「幼稚園の子供同士の喧嘩」と表現し、緊張の緩和を呼び掛けました。 

 

★韓 国 

 韓国大統領府の報道官は「アメリカ大統領として異例に長い時間を割き、北の核などの問題につ

いて立場を表明する事でアメリカ政府がこの問題をどれほど深刻に捉えているかを示したものだ」

と評価しました。その上で「演説は北の核とミサイルの挑発に対し最大限の制裁と圧力を通じ、非

核化だけが未来への唯一の道だと北に悟らせなければならないと再確認したものだ」としていま

す。 

 北朝鮮の李容浩外相は、23 日の国連総会で演説し

「トランプ大統領は精神的に錯乱している」と述べ

ました。李外相は「北朝鮮を完全に破壊すると語っ

たトランプ大統領の警告が我が国のロケットが米国

本土全体に行くことを更に不可避なものとした」と

語り、更にトランプ大統領を呼び捨てにし「独りよ

がりの誇大妄想の気が狂った人」「核のボタンを握

るギャンブラー」と痛烈に皮肉り、「現在の国際的

な平和と安全に対する最大の脅威になっていると付

け加えました。 



    

    

    

        

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

★イラン 

 イランのザリーフ外相は、トランプ大統領が国連総会でイランを厳しく非難し、核合意の破棄も

含めて対応していく考えを示した事についてツイッターで「トランプ大統領の無知なヘイトスピー

チは 21 世紀でなく中世にこそ相応しい、返答するにも及ばない」と投稿し反発しました。 

 

★ブラジル 

 19 日午前、国連総会で各国首脳とトップを切って演説したブラジルのテメル大統領も、核・ミサ

イル開発を加速させる北朝鮮を強く非難しました。この中でテメル大統領は「最近、朝鮮半島で行

われている核やミサイルの実験は誰もが無関心でいられない深刻な脅威で、ブラジルはこうした行

為を強く非難する、先行きが見通せないこの事態に対して平和的な解決方法を見つける事が急務

だ」と述べました。 

 

★ベネズエラ 

 トランプ大統領の演説の中でマドゥーロ大統領が独裁者だと非難されました。アレアサ外相は国

連本部で記者団に対し「国連は平和と国際法の本部のようなものなのに、ここで聞いたのは真逆の

ものだった。トランプ大統領はここに初めて来て他の国を破壊する事を話し始めた」と批判しまし

た。その上で「世界中で人権を侵害している国があたかも従業員に対するかのように他の国々に発

言する道徳的な権限を持っているようだ」と皮肉混じりにトランプ大統領を非難しました。 

 

★ドイツ 

 核・ミサイル開発を加速させる北朝鮮について、アメリカのトランプ大統領が「アメリカと同盟

国を守らざるを得ない場合、完全に破壊するほか選択肢はなくなる」などと国連総会で演説した事

について、ドイツのメルケル首相は「そのような脅かしには反対だ」と述べて批判しました。メル

ケル首相は「いかなる軍事的な解決も全く不適当で外交努力を続けるべきだ」と述べた上で「制裁

とその実行は正しい解決方法だと思うが、他のやり方は全て間違っている」と強調しました。こう

した意見をメルケル首相はトランプ大統領が演説をする前に電話で伝えていたという事です。 

 

★フランス 

 マクロン大統領はトランプ氏の後に国連総会で演説し、イランとの核開発合意を評価、撤回する

のは深刻な間違いだ…としました。 

 

筆者の見解は） 

 米国人の特徴はハッキリ言う、正にトランプ大統領流の演説です。 

 それにしても格調が低いですね、本当にロシアの外相が言ったように幼稚園児同士の喧嘩と言わ

れても仕方ないです。ワシントンポスト紙が「やくざの親分のように聞こえた演説」と評しました

が全くその通りです。 

 しかし、その主張を歯に物が挟まったような訳の分からない言い方をするよりも、一般によく分

かる点では評価できるのではないでしょうか? 

 北朝鮮という国を率いる金正恩という人物は、これぐらい言わなければ堪えない事も確かでしょ

う。 

    

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。    

投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jp 

 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

韓韓韓韓    国国国国    

 馬鹿も休み休みに!!! 

 北朝鮮と戦争が起きると一番困るのは? 被害が大きい国は? 韓国に決まっているじゃないの!! 

 韓国の文大統領は、9月 21 日に南北交流協力推進協議会を開き国連児童基金(ユニセフ)や世界食

糧計画(ＷＦＰ)を通して北朝鮮に800万ドル(約 8億 9千万円)相当の人道支援を実施する事を決め

ました。韓国統一省は「支援の時期と規模は南北関係の状況などを総合的に考慮し進めていく」と

しており、実施時期は未定ですが「政治状況と人道支援は別」とし従来の韓国政府の立場を繰り返

しました。支援は乳幼児や妊産婦が対象でワクチン、医薬品、栄養改善事業などといいます。 

 菅義偉官房長官は「国際社会全体として北朝鮮に対する圧力を強化する必要がある中で、圧力を

損ねかねない行動は避ける必要がある」と述べ、韓国政府の対応を問題視しました。 

 この人道支援に対し、安倍首相とトランプ大統領は首脳会談で北朝鮮への圧力を損ないかねない

として、かなり強い口調で文大統領に慎重な対応を要請したといいます。 

 

 

朝日朝日朝日朝日新聞新聞新聞新聞    

 こんな記事を書く朝日新聞、まだ購読しますか? 

 慰安婦問題に留まらない…1960 年の朝日新聞の記事を見てみましょう。 

  

  

 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。    

投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jp 

 

 文大統領!! 敵に塩を送るという美談の話じゃない

ぞ!! テポドン 1発 840 億円…これでどれだけの命が救

われるか考えればわかるだろうが!! 

 どう考えても韓国という国は理解し難い国です。 

それと従軍慰安婦ですが…これはサンフランシスコに

建てられた慰安婦像、またか…の一言ですが、この慰安

婦問題はどこから始まったのか…読者の皆様はよくご

存知でしょうか、朝日新聞の誤報、捏造からです。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

「帰還希望者が増えたのはなんといっても『完全就職、生活保障』と伝えられた北朝鮮の魅力らし

い。各地の在日朝鮮人の多くは帰還実施まで、将来に希望の少ない日本の生活に愛想を尽かしなが

らも、二度と戻れぬ日本を去って“未知の故国”へ渡るフンギリをつけかねていたらしい。ところ

が、第一船で帰った人たちに対する歓迎振りや、完備した受け入れ態勢、目覚ましい復興振り、な

どが報道され、さらに『明るい毎日の生活』を伝える帰還者たちの手紙が届いたため、帰還へ踏み

切ったようだ。」 

…(爆撃にあった)首都平壌はすっかり新しく再建され、5階建て、6階建て、長さ 100 メートルは

楽にこすようなすばらしく大きい労働者用アパートが林立している。300 世帯くらいが 1つのアパ

ートに住むが、そういうアパートが何百とあってちょっと数え切れぬ。 

 日本に追いつく 5ヵ年計画を千里の馬に乗せて北朝鮮中がわき目もふらずに働いている。こんな

に働くほど生活が目に見えてよくなる。ボロボロの家から近代的アパートに移れた。家賃はタダみ

たいに安い。米もタダみたいだ。目に見えて生活がよくなって行くのでうれしくてみんな働きたく

なる。←これでは誰もが本当かと信じてしまいます。 

 乗船者の中には 

 北朝鮮行きを希望した者は冬の新潟港を出た第 1次船は朝鮮の清津に向かいました。乗船者の中

にはすでに「おかしい、話がちがう」と感じた人も少なくなかったようです。理由は乗務員の服装

のみすぼらしさ、汚い船室、船中に漂うトイレの悪臭などが余りにも聞いていた話とは違っていた

からでした。 

 清津港に着くと一層疑いが強まります。歓迎に出迎えた人たちの服装は貧困さを象徴するような

ものだったからです。「子供は下半身が丸裸だった」というような光景も見られたのです。ですか

ら「すぐに日本に返してくれ」と下船を拒む人が出たという話も頷けます。下船を拒否した人は「49

号病院」という精神病患者を収容する病棟に入れられたと伝わっています。「49 号病院」という名

ばかりの病院は、収容者を 2重の鉄格子の中に入れ動物以下の扱いだった事が目撃者の証言で明ら

かになっています。 

 1960 年初頭に帰国した朝鮮「地上の楽園」は実は「この世の地獄」でした。しかし朝日は現在「帰

国事業は日本政府による朝鮮人追放政策だった」(2004 年 5 月 18 日)と主張し、日本政府に責任を

押し付けています。 

 勝手な事を書いて何の反省もなく、責任Ｎを転嫁した無責任な新聞です。こんな新聞を正しいと

思って購読している人はどんな人だろう? 未だに朝日の報道を信じているのでしょうか!? 

 

朝日新聞が掲載された吉田清治氏朝日新聞が掲載された吉田清治氏朝日新聞が掲載された吉田清治氏朝日新聞が掲載された吉田清治氏のその後のその後のその後のその後    

 何を血迷ったか、吉田清治氏の著書とこれに乗った朝日新聞、ろくに調べもせず強制連行があた

かも真実かのように書いています。 

 

吉田清治が建てた謝罪碑 

 また、同氏の著書「私の戦争犯罪 朝鮮人強制連行」は、慰安婦を「性奴隷」と位置付けた 96

年の国連のクマラスワミ報告にも引用されました。 

 朝鮮半島で女性を強制連行したと偽証した吉田清治氏(故人)の

長男が、父親が韓国内に建てた謝罪碑の碑文の説明も虚偽だとし

て関係者を通じて碑文を書き直していた事が分かりました。 

 長男は「父が発信し続けた虚偽によって日韓両国民が不必要な

対立をする事にこれ以上耐えられない」と説明しています。 

 吉田氏の虚偽証言は朝日新聞が 1980 年～1990 年代初頭にかけ

て集中的に紙面で取り上げました。 



     同年 12 月 24 日付朝刊では、吉田氏が碑の除幕式で「あなたは日本の侵略戦争のために徴用され

強制連行されて…」と書かれた碑文(自費で建てた)を読み上げ、式典参加者らの前で土下座した事

を記事と写真で伝えました。 

 フリージャーナリスト大高未貴氏の取材によると、清治氏の長男は次のように述べています。 

「父が犯した慰安婦強制連行の捏造について吉田家の長男として、日本の皆さまに本当に申し訳な

く思っております。できることならクレーン車で世界中の慰安婦像を撤去したい…」 

「父の責任は重大ですが、一方であれだけの創作話を父一人でできるはずがありません。慰安婦問

題を既成事実化したい人々の何らかの関与があったはずです」 

 それから大高氏は何度も長男の元に取材に通い、過去の記憶を辿るうちに驚愕の事実が続々と明

らかになってきたのです。 

「父は済州島なんか行っていません。家で地図を見ながら原稿を書いていました。」「謝罪行脚の

ため訪韓した際、父のパスポートに入国スタンプは押されていませんでした。なぜなら…」 

 朝日新聞は吉田氏の戦後の経歴を「サラリーマン」などと報じていましたが、吉田氏は人生の大

半は定職に就かず、その生活費は息子たちが賄っていたと言います。 

 

 
奥 茂治氏 

 

    

東東東東    芝芝芝芝    

 難題を積み残しているものの、やっと契約に漕ぎつけ債務超過解消に向けて動き出しました。 

 東芝は半導体メモリ子会社「東芝メモリ」を米投資会社のベインキャピタルが中心の「日米韓連

合」と株式譲渡契約を結ぶことを決議したと発表、9月 28 日に契約を締結したと発表しました。 

 日米韓連合は東芝メモリ買収の為の特別目的会社(ＳＰＣ)「パンゲア」を設立。パンゲアに対し

東芝が 3505 億円を再出資するほか、ベインが 2120 億円、東芝メモリの取引先の光学ガラスメーカ

ーＨＯＹＡが 270 億円、ＳＫハイニックスが株式に転換できる社債などで 3950 億円、米アップル

など米国のＩＴ企業が議決権のない優先株で合計 4155 億円を拠出します。このほか取引銀行団が

6000 億円を融資し買収額は合計 2兆円になり、東芝とＨＯＹＡの日本勢は議決権の 50.1％を保有

することになりました。 

 

 その骨子は 

●米ベインキャピタルを軸とする日米韓連合に 2兆円で売却 

●米ウエスタンデジタルの法的措置で売却差し止めになった場合でも払い込みを実行する 

●売却後も東芝は東芝メモリ株を保有し、持ち分適用会社に 

●東芝とＨＯＹＡなど議決権ベースで東芝メモリ株の過半数を確保し、将来産業革新機構と日本 

 政策投資銀行も資本参加を予定する 

●18 年 3 月まで売却で債務超過を解消する見込みである 

 これでメモリ世界の占有率は下記のようになります。 

 朝鮮半島で女性を強制連行したと偽証した故吉田清治氏が韓国に建

てた謝罪碑を無断で書き換えたとして、韓国検察は元自衛官の奥茂治

氏(69)を公用物損傷と建造物侵入の罪で在宅起訴しました。奥被告は

否認しており、吉田氏の偽証に端を発した行為を巡る争いは公判の場

に持ち込まれることになりました。 

「父の嘘の証言が日韓友好を妨げている」という吉田氏の長男の依頼

を受け、奥被告は今年 3月、韓国中部天安市の国立墓地に立つ碑の上

に別の石板を貼り付け「強制連行」の謝罪文を「慰霊碑」という簡素

な文言に書き換えました。その後、遺族の依頼で張り付けた「慰霊の

石板」を勝手に壊されたとして韓国の管理責任者を器物損壊などで刑

事告訴し、謝罪碑の完全撤去に向けて民事訴訟を起こすといいます。 

 



    

    

    

     

フラッシュメモリーの世界市場 

 

 その理由として、同事業はかつて米サンディスクとの合弁事業であり、その持ち分をウエスタン

デジタルが買収した際、東芝側が同意を求められた経緯はなかったと指摘しています。 

 これに対しウエスタンデジタルは東芝が合弁の持ち分を新設の子会社に移転し、その子会社を第

三者に売却したとしても合弁契約上の義務を回避することはできないと主張しています。 

 同社は「支配権の変更に同意がいらなくなるのは、あくまで契約主体である東芝本体が売却され

る場合であり、今回の子会社売却には適用されない」と指摘。自社の傘下にあるサンディスクの同

意なしに東芝が事業を売却するのは契約に反しているとしています。 

 今回の同意ではウエスタンデジタルの法的措置で売却差し止めになった場合でも払い込みを実

行するとしています。 

 

中国三大悪女中国三大悪女中国三大悪女中国三大悪女    

②武則天 

 唐の高宗の皇后となり、後に唐に代わり武周朝を建てた中国史上唯一の女帝 

 武則天が生まれて間もない頃、彼女の人相を見た道士が「この子は必ずや天に昇るであろう」と

助言したという。 

 本名は武照、父は州都督で代々資産家である家に生まれ、道士の見立てもあり皇后になる事を期

待し上流階級の英才教育を受けて育ちます。漆黒の髪、切れ長で大きな目、雪のような肌、桃色

の唇、バラ色の頬、大きな胸、見る者を魅了する媚笑、聡明な頭脳を備えていたと言われており、

パーフェクトな美少女だったのです。その美貌が認められ 14 歳で皇帝太宗の側室として後宮に

入りますが、ほどなくして「李に代わり武が栄える」との流言が蔓延した事で武照は太宗の寵愛

を受ける事はありませんでしたが、武照が 25 歳の時に太宗が崩御、太宗の第 9子である李治が

皇帝となり高宗になります。武照はというと太宗の崩御にあたり出家する事になり女性道士とし

て道教寺で修行する事になります。 

 後に皇帝となる李治は病弱で気が弱い人物で 5歳年上の武照を慕っており、実は太宗の側室であ

りながらも李治と親密な関係にありましたが、儒教の法では父親の側室に手を出すのは近親相姦 

 

 やれやれ…やっと決まりか。 

 米ウエスタンデジタルとの両社間の対立点

は合弁契約にある「チェンジ・オブ・コントロ

ール(支配権の変更)」条項の解釈です。契約に

は合弁相手の同意なしに事業の持ち分を第三

者に売却出来ませんが、買収などによって持ち

分の所有者の支配権が変わる場合の同意は不

要と明記されています。この条項が今回の事業

売却に適用されるかどうかについて両社の見

解は異なっており溝は埋まっていません。 

 東芝側は今年の 4月、同事業における自社の

持ち分 50.1％を東芝メモリとして分社化し同

社の売却を検討しています。合弁契約にある

「支配権の変更」条項については「事業の子会

社自体が買収されれば支配権も移転するので

東芝がウエスタンデジタルから同意を取り付

ける必要はない」と説明。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    になるので皇帝になってからも秘密の関係として続いていたとされています。    

高宗には既に皇后の王氏、寵愛する簫淑妃がいましたが 2人は対立し皇后は簫淑妃から寵愛を逸

らすために武照を後宮に入宮させ上から 5番目の地位である昭儀となります。    

皇后は簫淑妃から寵愛を奪ったものの、寵愛は武照に奪われ皇后は疎まれるようになり皇后は武

照の子供を毒殺する事を決意しますが…皇后の座を狙う武照は自分の娘を自らが絞殺し、それを    

皇后の仕業だとして王皇后を皇后の座から引き摺り下ろすのです。 

 高宗は武照に心を奪われ周囲の反対も聞かず武照を皇后に立后し、皇后となった武照は前皇后の

王氏と簫氏を百叩きにし、四肢を切断、「骨まで酔わせてやる」と言って首だけ出したまま酒壺

に放り込んで 2人は酒壺の中で数日後に絶命するのです。 

 高宗の寵愛を受けた武則天は唐王朝の実権を握り身内の武氏を重用するものの、子や孫であろう

と自らに反抗する者は容赦なく抹殺し反対派も徹底的に排除するなど、恐怖政治を横行させたの

です。 

 2000 年以上に渡る中華帝国の中で唯一の女性皇帝、武則天。 

 貴族政治を改革して科拳で登用した官僚たちを抜擢し政治に新風を吹き込んだなど、武則天の卓

抜な人材登用のおかげで唐の繁栄が続いたとされ、男女平等の施策を打ったのも特徴とされてお

り評価されるべき点も多く存在するので逸話が沢山残っているのだそうです。 

 

外国人実習生送別会では外国人実習生送別会では外国人実習生送別会では外国人実習生送別会では    

 9 月に中国とタイから実習生が入国し、一番若い人で 19 歳、まだ初々しい若者達です。 

 彼らの抱負は日本人に負けて劣らず、日本人以上かも知れません。 

 彼らと組合との送別会では絵を書いて遊んでみたり、みんなで話し合いもしました。彼らの日本 

語はまだ十分とは言えませんが、組合職員と実習生が本音で話し合いが出来たと私達も喜んでおり 

ます。 

 彼らに日本での抱負を聞いてみると、帰国したら社長になる!! そのための技術や知識を持って 

帰る!! 日本語を勉強して本国でも活かせるようにする!! 

 彼らはお金を持って帰ることは当然、それ以上に日本での生活を活かすのだという意気込みには 

凄いものがあります。 

 彼らは遠いタイのラオスに近い田舎から、中国の山東省日照市からやってきたのです。今更なが 

ら若いって素晴らしい事だ…と日本の若者や社員に見せてあげて頂きたいものです。 

 きっと良い刺激を与えることになると信じています。 

 

  

中国人とタイ人の実習生、仲良く懇親会（送別会）のための餃子作りをしています 

 



    

    

     

  

乾杯です 実習生生活の抱負の皆さんの前で

抱負を発表 

 

  

中国人の実習生の馬の絵 こちらはタイ人の実習生の馬の絵 

 

 

 

 

 

～お～お～お～お知知知知ららららせせせせ～～～～    

    

外国人外国人外国人外国人技能実習技能実習技能実習技能実習制度制度制度制度へへへへのののの介護介護介護介護職種職種職種職種のののの追加追加追加追加にににについついついついてててて    

9999 月月月月 28282828 日、日、日、日、受入受入受入受入れれれれにににに関関関関すすすするるるる要件要件要件要件がががが厚生労働省厚生労働省厚生労働省厚生労働省よよよよりりりり発表発表発表発表さささされれれれままままししししたたたた    

組合組合組合組合でででではははは実際実際実際実際にににに受入受入受入受入れれれれ出来出来出来出来るるるる相手国、相手国、相手国、相手国、送出送出送出送出しししし機関機関機関機関ななななどどどどのののの検討検討検討検討ををををししししていていていていまままますすすす    

詳細詳細詳細詳細はははは追っ付追っ付追っ付追っ付けけけけ発表発表発表発表致致致致ししししまままますすすす    

なお、なお、なお、なお、受入受入受入受入れれれれ条件等条件等条件等条件等はははは下記下記下記下記のののの通通通通りりりりでででですすすす    

http://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/0000147660.htmlhttp://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/0000147660.htmlhttp://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/0000147660.htmlhttp://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/0000147660.html 

 

 

 

 

 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。    

投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jp 

 


